



Distrito Bailén - Miraflores

LA NAVIDAD LLEGA AL DISTRITO BAILÉN - MIRAFLORES CON UN AMPLIO PROGRAMA DE ACTIVIDADES

Mañana por la tarde se celebrará la fiesta inaugural que contará con un poblado navideño, multitud de talleres y espectáculos para todas las edades

25/11/2022.- El distrito Bailén - Miraflores ha preparado un extenso programa de actividades para las fiestas navideñas que dará comienzo mañana, 26 de noviembre, con la inauguración del alumbrado y una gran fiesta infantil en el bulevar José Iturbi. La concejala delegada del distrito, Elisa Pérez de Siles, ha presentado esta mañana la programación de Navidad que incluye un poblado navideño, belenes artesanales, talleres, multitud de espectáculos y actuaciones para toda la familia.

Para dar la bienvenida a las fiestas navideñas las calles del distrito se han engalanado con una decoración floral con pascueros en plazas y rotondas, así como con el tradicional alumbrado con motivos navideños. Este año, la decoración luminosa se ha ampliado a otras dos zonas comerciales del distrito como son el entorno de la plaza Basconia y Martínez Maldonado.

El programa de actividades dará comienzo mañana con la inauguración del alumbrado y una gran fiesta infantil. Los más pequeños podrán visitar el poblado navideño, conocer a Papá Noel, participar en los múltiples talleres con animadores o bailar con los espectáculos de música en directo bajo la nieve artificial. El tradicional encendido también estará amenizado por un coro góspel y la zambomba a cargo de las hermanas Alarcón. Será en el bulevar de la calle José Iturbi a las 18.00 horas.

El distrito contará también con el clásico belén artesanal, a cargo de José Urbano, que se inaugurará el próximo día 9 de diciembre. Además, se realizará el tradicional concurso de belenes que anualmente convoca a muchos colectivos de mayores, vecinos y peñas que engalanan sus asociaciones y sedes y que estará amenizado por una zambomba navideña organizada por la Junta Municipal de Distrito Bailén – Miraflores.

La programación se completa con varias fiestas infantiles, zambombas, charangas navideñas, espectáculos solidarios como la celebración de San Nikolay el 18 de diciembre o la novedosa iniciativa teatral 'el comercio sale a escena' para fomentar el comercio local. Como broche final, el 4 de enero, más de 20 colectivos del distrito participarán en el tradicional pasacalles con la temática 'Un Mar de Navidad'.



PROGRAMACIÓN

Sábado, 26 de noviembre

Inauguración del alumbrado navideño y fiesta infantil con animación, talleres, espectáculos, coro góspel y zambomba de las hermanas Alarcón. En el bulevar José Iturbi, a las 18.00 horas.

Viernes, 9 de diciembre

Inauguración del Belén del distrito diseñado por el maestro belenista José Urbano con la colaboración en el montaje de Salvador Molero, Antonio Merino e Inés Reina. Se trata de un belén central clásico malagueño, con más de 25 m² de las principales escenas bíblicas del nacimiento del Niño Jesús y que este año estrena un nuevo sistema de iluminación. Se podrá visitar desde su inauguración, el día 9 de diciembre a las 18.30 horas, hasta el día 5 de enero, en horario de 10.00 a 14.00 horas y de 17.00 a 20.00 horas, en el salón de actos del Centro de Recursos Ciudadanos (Martínez Maldonado, 58). El donativo de entrada está destinado íntegramente a la Vocalía de caridad del Grupo Parroquial de la Purísima Concepción.

Sábado, 10 de diciembre

Misa flamenca y zambomba navideña en la parroquia Nuestra Señora de Los Ángeles, a partir de las 19.00 horas.

Viernes, 16 de diciembre

A partir de las 17.30 horas una charanga navideña partirá de la calle Nuestra Señora de Tíscar y amenizará la tarde recorriendo las zonas más comerciales de la barriada de Carlinda.

Sábado, 17 de diciembre

Fiesta infantil de Navidad en el centro ciudadano Gamarra, a partir de las 18.30 horas.

Domingo, 18 de diciembre

Acto solidario con el pueblo ucraniano en el que se realizará un espectáculo de danza folclórica con motivo de la festividad de San Nikolay. Será a las 17.30 horas, en el centro ciudadano Antonio Sánchez Gómez.

24 y 31 de diciembre

En las mañanas de Nochebuena y Nochevieja el mercado de Bailén contará con ludoteca con monitores de 10.30 a 12.30 horas para facilitar las compras a los clientes.

Miércoles, 4 de enero

A partir de las 17.30 horas tendrá lugar el pasacalles de los Reyes Magos en el que más de 20 colectivos participarán en este desfile cuya temática este año será 'Un Mar de Navidad'. La comitiva partirá desde la barriada de Miraflores hasta la barriada de Nueva Málaga, pasando por la de Gamarra.



EL COMERCIO SALE A ESCENA

El Área de Comercio y la Federación Central Ciudadana han puesto en marcha una iniciativa con el objetivo de dinamizar el comercio local mediante la interacción con los potenciales compradores para dar una mayor visibilidad a este tipo de comercio. A través del programa '¡El Comercio Sale a Escena!' se ha iniciado la celebración de jornadas específicas los sábados a partir de las 12.00 h. De esta manera, se busca aprovechar los momentos de más afluencia de público y el aumento de las compras que suponen las fechas cercanas a la Navidad.

La actividad principal consiste en una representación de una performance con la temática del comercio local, desarrollada por actores profesionales. En el caso de Bailén – Miraflores, esta actividad ya se ha desarrollado en la calle Nuestra Señora de los Clarines el pasado sábado, 19 de noviembre, y se realizarán otras dos actuaciones en el mes de diciembre:

Sábado, 3 de diciembre

En el mercado municipal de Bailén, a partir de las 12.00 horas.

Sábado, 10 de diciembre

En la calle Maestro Pablo Luna, barriada de Nueva Málaga, a partir de las 12.00 horas.